

## **RADSPORT – UNSERE LEIDENSCHAFT...**

Nach einem langen Winterschlaf unserer Rennräder gilt es nun wieder ernst. Den Frühling können wir zwar noch nicht spüren; denn blauer Himmel und Sonnenstrahlen waren nur eine Wunschvorstellung. Aber Stück für Stück werden die Tage länger und die Temperaturen klettern über den Gefrierpunkt. Trotzdem fand sich am vergangenen Sonntag eine stattliche Schar von Velofreaks beim Parkplatz Drei-Könige ein um an unserer traditionellen Eröffnungstour, einer relativ kurzen, cirka 40 km-Ausfahrt teilzunehmen. Unser Mitglied Klaus Luginbühl führte uns durchs heimische Fricktal Richtung Möhlin, oder wie wir zu sagen pflegen, eine kleine „Kläfflital-Rundfahrt“. Wäre da nicht noch diese eisig kalte Bise gewesen, würde man schon fast von einem perfekten Saisonstart sprechen. Bis nach Wegenstetten und hoch zum Flugplatz mussten bereits einige Höhenmeter absolviert werden, was zu unserem Vorteil die Körpertemperatur etwas ansteigen liess. Nach der Überquerung des Schupferterberges führte uns die Einrolletappe bereits wieder in westlicher Richtung nach Wallbach und via Chuelespitzweg –Burstel – Salinenstrasse-Waldstrasse wieder nach Rheinfelden zurück. Im Rest. Drei-Könige genossen wir alle in gemütlicher Runde den offerierten Apéro, fachsimpelten über die Höhepunkte, neue Website, 3-Tagestour und Events, welche uns das Jahresprogramm 2013 offeriert. Gleichzeitig wurden die Trikot-Bestellungen für den neuen Clubauftritt aufgenommen.



Die ersten gemeinsamen Kilometer sind nun in den Beinen und jeder ist motiviert und verspürt die Lust auf weitere und längere „Sitzungen“ auf dem Rennrad abzuhalten. Petrus sei uns wohlgesinnt – wir sind bereit!

Bike- oder Rennvelo-Ausfahrten ab sofort immer Mittwoch 18 Uhr und Samstag 13 Uhr.  
Besammlung: Parkplatz gegenüber Rest. Drei-Könige.

Radfahren ist die beliebteste Sportart überhaupt. Es ist gelenkschonend und aktiviert das Herz-Kreislaufsystem. Radsport ein Segen für Ihre Gesundheit!